



EIT.bern



EIT.swiss



EIT.solothurn

10. REGIONALMEISTERSCHAFTEN für Elektroinstallateure:innen der Kantone Bern und Solothurn

Vom 12. – 14. Juli 2023, kurz nach den Lehrabschlussprüfungen, fanden im EBZ Schön-
bühl die regionalen Berufsmeisterschaften der Elektroinstallateure:innen statt. 9 motivierte,
talentierte Berufsleute haben sich der anspruchsvollen Aufgabe gestellt und während 22
Stunden intensiv gearbeitet, installiert und programmiert.



Von links nach rechts: **Dario Neira**, Starrkirch-Will SO, Käser AG, Olten, **Ramona Schwarzenbach**, Neuendorf SO, CKW Hägendorf, **Lars Remo Vögelin**, Dotzigen, GLB Seeland, Lyss, **Stefan Baumann**, Oberdiessbach, Burkhalter Elektro Linden GmbH, Linden, **Leandro Amstutz**, Schüpbach, Aemme Elektro GmbH, Signau, **Lukas Baumann**, Brüttelen, Elektra Ins AG, Ins, **Julian Bissegger**, Gümliigen, Baumann Elektro AG, Münsingen, **Manuel Scheurer**, Walperswil, bickel.swiss gmbh, Walperswil, **Pascal Ruch**, Biembach i.E., Kühni Elektro AG, Lützelflüh-Goldbach

Mit Arbeitsmaterial und Werkzeug ausgestattet, trafen am 12. Juli 2023 um 07.15 die Kandidaten und die Kandidatin im EBZ ein. Nach einer kurzen Begrüssung durch M. Ulmann (Präsident EIT.bern) und der Wettbewerbsleitung, sowie der Vorstellung der Wettbewerbsaufgabe begannen die Teilnehmer:in den Arbeitsplatz einzurichten. Um Punkt 09.00 Uhr durfte dann mit dem Wettbewerb und der ersten Aufgabe der Metallbearbeitung der Montageplatte, des Metallschranks und der Schaltschranktüre begonnen werden. Anschliessend wählte jeder Teilnehmer:in seine eigene Vorgehensweise und Taktik, um die anspruchsvolle Hauptaufgabe zum Thema «Steuerung der Licht- und Kraftinstallationen in einem Einfamilienhaus mit einer PV Anlage» in der vorgegebenen Wettbewerbszeit von 22 Stunden zu erfüllen.

1. Platz, Mitte,
Julian Bissegger

2. Platz, Links,
Stefan Baumann

3. Platz, Rechts,
Ramona Schwarzenbach



